

Résumé du PFE : sous titre : Saisies pour causes de parasitoses chez les ovins au niveau de l’abattoir d’El Harrach – Alger

Résumé :
Le présent mémoire reflète l’étude qui s’est déroulée au niveau de l’abattoir d’El Harrach, consistant en l’inspection de 1000 carcasses et abats ovins. Les résultats que nous avons obtenus sont fructueux. Ainsi, nous avons découvert 07 cas d’Echinococcose larvaire sur le foie, 13 sur les poumons, 40 cas de Fasciolose hepatique, 14 cas de cysticercose hépato-péritonéale et 01 cas au niveau du diaphragme, des cas de cysticercose musculaire sur le coeur (08), la carcasse (06) et sur le diaphragme (23), 01 cas de sarcosporidiose sur une carcasse, 01 autre cas sur le coeur et enfin de nombreux cas de strongyloses (145). Ces résultats révèlent donc un taux de saisie assez important et donc des pertes économiques non négligeables, ce qui traduit l’abondance de l’infestation des ovins particulièrement à la strongylose et l’échinococcose avec des taux élevés au niveau des fressures.

Abstract :
This submission reflects the study, which took place at the slaughterhouse of El Harrach. A study that consists of checking 1000 sheep carcasses and offal. The results we obtained are significant. Thus, we found 07 cases of laval echinococcosis in the liver,13 in the lugs, liver fascioliasis 40 cases, 14 cases of hépato-peritoneal cysticercosis and 01 case at the diaphragm, cases of cysticercosis of the heart muscle (08), frame (06) and the diaphragm (23), 01 case of sarcosporidiosis on a carcass, 01 other case in the heart and finally many cases of strongyles (145). These results reveal an important amont of infections that generates significant economic losses, reflecting the abundance of infestation of sheep particularly in strongylosis and echinococcosis with high rates at the pluck.

